

盛岡市内一周継走大会への参加

○4月16日(日)に特設駅伝部の生徒が、盛岡市内一周継走大会に参加しました。

○若干肌寒いコンディションでしたが、98チームが参加する中、選手は自己ベストを目指し、チームでたすきをつなぎ、精一杯走り抜きました。

□参加生徒の感想から

○自己ベストを更新できてよかったです。地区駅伝でも今回学んだことを生かしていきたいです。

○たくさんの中学生と一緒に走ったことで、練習の成果を十分に発揮し、楽しく走ることができた。

○たくさんの学校が参加している中で、あまり緊張することなく走り楽しいと思うことができてよかったです。

○初めて大きい大会で走ってみて、緊張したけど自分の走りができた。この経験を生かして今後の大会に向けて頑張っていきたい。

○最後まで走り切ることができてよかったです。今回の取り組みでは、全員で楽しく練習することができた。

○次走者に「そろそろ来るぞ」と合図を送るサポート役であったが、1区からアンカーまで選手をしっかりと応援することができた。

○(他校の参加選手)みんな、すごく足が速かった。会場も人が多くてすごかった。(金中の)選手の人はずごく緊張したと思う。

